

## ► Mazières-en-Gâtine. Créer un lien au sein de la classe

Les 59 élèves des trois classes de 6<sup>e</sup> du collège Roger-Thabault, sont partis du mercredi 14 au vendredi 16, en voyage d'intégration au Château d'Oléron.

Organisé, depuis une dizaine d'années, par Christelle Bizard, documentaliste, elle a été accompagnée cette année par Anne Allard, professeur d'histoire-géographie, Emilie Liebot, professeur de mathématiques, Stéphane Lusseau, professeur d'éducation physique et sportive, ainsi que Stéphane Chatagneau, professeur de technologie.

« Le but est que les élèves apprennent à se connaître. Créer un lien et une dynamique au sein de la classe et aussi entre les professeurs et les élèves. Le choix de la mer, c'est le côté dépayssant », explique Christelle Bizard. Malgré un temps mi-figue mi-raisin, les collégiens ont pu s'adonner à un grand nombre d'activités : land art, faire de l'art avec les objets que l'on trouve sur place. Une course d'orientation dans la forêt. Une veillée moules-frites. S'initier à la pêche à pied. La visite du port de pêche de la Cotinière.



Le land art consiste à récupérer des objets sur la plage.

Un jeu version Fort Byard. Un film sur l'ostréiculture. La visite du phare de Chassiron.

Un séjour enrichissant pour les élèves et les professeurs, une façon de bien commencer l'année tous ensemble.